

Pressemitteilung Nr. 25/2025

10. Dezember 2025



554. Pößnecker Lichterfest an Heiligabend

Es gehört zu den traditionsreichsten Festen der Stadt Pößneck: das Lichterfest. Alle Jahre wieder sind unzählige Menschen vom Zauber dieser Veranstaltung berührt, so dass das Pößnecker Lichterfest an Heiligabend nun bereits zum 554. Mal begangen wird.

Nach dem Gottesdienst in der Stadtkirche wird das Fest um 17:30 Uhr vom Pößnecker Lichtkind eröffnet. Der Männergesangsverein Liedertafel und der Posaunenchor der Landeskirchlichen Gemeinschaft stimmen weihnachtliche Klänge an. Feierlich wird das letzte Türchen des Bilke-Adventskalenders geöffnet und es gibt Bürgermeister-Worte zur Weihnacht zu hören. Natürlich wird der Weihnachtsmann vorbeischauen und süße Überraschungen an die Kleinsten verteilen. Zum Abschluss singen alle Anwesenden wieder gemeinsam.

Das Pößnecker Lichterfest geht zurück auf einen mittelalterlichen Brauch, bei dem ursprünglich Lichter und Laternen mit zur Christmette genommen wurden. Seit den 90er Jahren ist auch das Friedenslicht aus Bethlehem eng mit dem Pößnecker Lichterfest verbunden. Das Friedenslicht trifft immer am Tag vor dem Heiligabend in Pößneck ein. Zum Lichterfest können mitgebrachte Kerzen daran entzündet werden.

Pressekontakt:

Anne Gölitzer
Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 03647/500 306
Fax: 03647/500 5306
E-Mail: anne.goelitzer@poessneck.de

Stadtverwaltung Pößneck
Markt 1
07381 Pößneck
www.poessneck.de